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fJuび襲担が一日体験入学」を鰊■増もた f

今年の 4月 に西郷中学校に入学する予定の田代
小学校6年生を対象にした「 1日体験入学」を開
催しました。朝、少し緊張した様子でしたが、授
業や給食、掃除などに一生懸命頑張る姿を見るこ
とができました。
初めの会では、全校生徒を代表して生徒会長の

上村歩未さんが素晴らしい歓迎のあいさつを行い
ました。

おはようございます。西郷中生徒会長の上村歩未です。

6年生の皆さん、今日は 1日 体験入学ですね。西郷中へ、よ

うこそ !中学校での生活について、不安なことや楽しみなこ

とも、あるのではないでしょうか。今日の体験を通して、中

学校生活がどのようなものか、見てもらいたいと思います。

まず、中学校と小学校の違いについて、少しお話します。

まず中学校では、教科ごとに違う先生が授業をします。小学

校と比べると、勉強も難しくなりますが、分からないところ

を専P3の先生に質問できるので、より深<理解することがで

きます。また、先輩・ 後輩という上下関係について学Sこと

も、大きな違いだと思います。

私も入学したばかりのころは、先輩の名前の呼び方や敬語

を使うことなど、慣れるまで大変でした。ですが、毎日意識

することで、しっかりできるようになります。そして、部活

動についてです。西郷中には、野球部 ◆バレー部・ 男女ソフ

トテニス部があり、毎日練習に取り組んでいます。私は女子

ソフトテニス部に所属しており、昨 日の自分を越えることを

目標に頑張つています。来年度、皆さんもどこかの部活動に

入り、私たちと一緒に頑張つてくれると嬉しいです。

最後になりますが、中学校生活について、 分からないこと

があればいつでも問いてください。少しでも力になれたらと

思います。今日1日、楽しみながら充実した時間を過ごして

<ださい。

授業では、英語、数学、理科の授業を体験 しまし

た。どの授業もとても意欲的に楽 しんでいました。

4月 11日 (水)の入学式がとうも楽しみです。

賀 状

1月末に、不□田地区の方からお電話をいただきまし
た。そのんのご友人が「年賀状が中学生から届いた。
本当に嬉しくて、すぐに返事を書いたちゃが。」と本
当に嬉しそうに話をして<れたそうです。
生徒に聞きますと、返事を受け取つていました。毎

年、子どもたちは地域の高齢者の方に年賀状を出し
てしヽます。このお電話をいただき、生徒も私たち教
職員もとても嬉し<、 温かな気持ちになりました。あ
りがとうございました。

「薬物乱用防止教室」生徒の感想

1/19(金 )に開催 した「薬物乱用防止教室」
の生徒の感想を一部紹介 します。生徒全員が薬物
の怖さ、恐ろ しさを知り、これから「ダメ、ゼ ッ
タイ、一度でも」という気持ちを心に持つてくれ
たようです。

1年  甲斐  真大 さん

薬 物 の効 果 (害 )を 今 日の学 習で矢□る ことがで きま し

た 。薬 物 は間違 えた使 い方 を して はい けな いんだ な と思

い ま した 。 危 険 な薬 物 を勧 め られた ときの断 り方 を しっ

か りと覚 えて おきた いです 。

2年  森 田 侑 さん

これ まで「 私 は 大 丈夫 。」 と闇 って しま う と こ ろが あ

り、私 自身 危 機 感 を持 て ませ んで した 。 薬 物 は 自分 の 体

が 壊 れ て い くだ け で な <、 場 合 に よ って は周 りの 人 も巻

き込 ん で しま う と知 って とて も怖 <な りま した。 今 回の

講 話で改めて薬物の四 ろ しさを考 えさせ られ ま した。

3年  黒木亜 寿香 さん

私 が、特 に驚 いたの は MDMAや 危険 ドラ ッグ等の体 に

及 ぼ す作用 で す 。 一度 使用 す るだ けで 体 に悪 い影 響 が 出

る ことが 衝 撃 的 で した 。改 め て薬 物 の 恐 ろ しさ を感 じま

した 。他 人 事 で はな <薬 物 舌し用 防止 に しっか りと向 き含

う必要が あ る と思 いま した。
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